



あかまつ

令和4年度

第65号

令和5年3月6日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

卒業式合同練習始まる 3月3日(金)～

先週金曜日から、全校が集まり、卒業生と一緒に全校での式練習を始めました。

令和元年度は、卒業生と職員のみ、令和2年度・3年度は卒業生・保護者・来賓・在校生は4年生と5年生という対応でしたので、下学年の参加は4年ぶりということになります。「6年生ありがとう集会」のメッセージカード作りや集会、そして卒業式への参加という一連の活動の中で、卒業生を祝福する気持ちを在校生にはしっかり表現させたいと思います。そうすることで、太田南小のよりよい伝統や校風といったものが受け継がれていくものと思っています。

在校生には「ありがとう、そしておめでとうの気持ちが伝わる式」、卒業生には「これから頑張るぞという気持ちが湧いてくる卒業式」を目指して頑張らせたいと考えています。

10日(金)には予行が行われます。

卒業式まであと1週間です。



町内子ども会を行う

2日(木)は年度末の町内子ども会でした。話合いの内容は、これまでの登校班のこと、4月からの登校班のこと、春休みの生活や行事のこと、そして役員決めです。



昨年度も書きましたが、子どもの数が減少し、登校班の編制が難しくなってきました。2つの班が合体したり、逆に地区によっては人数が多くなりすぎて危険なのではないかという懸念から班を2つに分けたりしたところもあります。学校で決めた班編制に、運用上でご不便等がありましたら、ご連絡をいただきたいと思っています。また、地域内や班内で連絡を取り合い、安全・安心な登校をお願いします。

新1年生が加入する登校班については、特にご配慮をお願いします。



※急な雪解けによる川や用水路の水量が気になっています。危険箇所はありませんか？

ありがとう郵便

放送委員会が計画してくれているもので、卒業生に対して感謝の気持ちを伝えるハガキです。放送室前にポストがあり、南っこグループの6年生はもちろん、それ以外にも集団登校やスポ少、子ども会のことなどいろいろ思い出してありがとうのメッセージをハガキに書いて伝えようという企画で、昼の放送でも読み上げてくれています。

ポストにハガキを入れるというのは子どもにとって何か特別な感覚なのだと思います瞬間がありました。ある1年生の子は2枚持っていました、大事そうに1枚入れて、もう1枚を入れたのはその数分後でした。「書いた内容はこれでいいのかなあ、相手に届いちゃったら大変だ」ともう一度読み返したかったのかもしれない。かわいいう仕草でした。



おめでとう!

第6回
美郷町ワクアス杯少年フットサル大会
第3位

FC 角館セレジェスタ Jr.
6年 ○○○○ さん
3年 ○○○○ さん



2022 年度
県南フットサル大会
U9の部
第3位

FC 角館セレジェスタ Jr.
3年 ○○○○ さん



2022 年度
県南フットサル大会 U11の部
準優勝

大仙 S C
5年 ○○○○ さん
4年 ○○○○ さん
4年 ○○○○ さん



第62回全県書き初め展

1年	○○○○	さん	銅賞
	○○○○	さん	銀賞
	○○○○	さん	金賞
	○○○○	さん	銀賞
4年	○○○○	さん	銅賞
5年	○○○○	さん	銅賞
6年	○○○○	さん	入選
	○○○○	さん	銀賞

